

# Penandatanganan Kerjasama MoU dan MoA Universitas Medan Area dengan Karirmu dan Asosiasi Profesi Fotografi Indonesia

Penandatanganan *MoU dan MoA* Universitas Medan Area dengan Karirmu dan Asosiasi Profesi Fotografi Indonesia pada Rabu 15 Juni 2022 di convention hall lt 1 gedung rektorat kampus 1 Universitas Medan Area.

MoA tersebut diteken sebagai komitmen kedua pihak untuk meningkatkan skill fotografi mahasiswa UMA sekaligus sebagai wujud tri dharma perguruan tinggi. “Bidang ilmu komunikasi itu sangat luas pembahasannya, termasuk salah satunya fotografi,” ujar Wakil Rektor Bidang Kerjasama dan Sistem Informasi UMA Dr Ihsan Effendi, SE., M.Si.



Hadir dalam acara tersebut Wakil Rektor Bidang Inovasi Kemahasiswaan dan Alumni UMA Dr Rizkan Zulyadi, SH, MH, Dekan Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik Universitas Medan Area Dr Effiati Juliana Hasibuan, M.Si yang menandatangani MoA. Sedangkan dari pihak APFI dihadiri Fajar Saputra Ginting, S.E, Ketua Harian Asosiasi Profesi Fotografi Indonesia.



Fajar Saputra Ginting mengatakan pihaknya merasa bangga dapat bekerjasama dengan Fisipol UMA. Dia berharap kerjasama ini dapat saling menguntungkan di antara kedua belah pihak.



Ridho selaku mewakili dari Karirmu mengatakan, Memperkenalkan Profil singkat dari Karirmu, merupakan platform peningkatan dan pengembangan karier yang berbasis teknologi dan berkolaborasi untuk menyediakan program pelatihan bagi semua orang. Tujuan utama Karier.mu yaitu menghubungkan semua orang kepada mentor terbaik, untuk membantu mereka mewujudkan mimpi dan karier impian di masa depan.



Dalam nota MoU dan MoA yang ditandatangani disebutkan bahwa tujuan kerjasama ini adalah untuk memanfaatkan sumber daya yang dimiliki oleh kedua pihak untuk saling membantu dalam penyelenggaraan pendidikan, penelitian dan pengembangan, publikasi, jurnalistik, sistem informasi dan hal-hal lain yang dianggap perlu dalam mendukung Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka. Selain itu juga untuk saling mendukung dalam pelaksanaan tugas dan fungsi kedua pihak sesuai dengan kewenangannya masing-masing.